



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

El día de hoy, aproximadamente a las 13:30 hrs., un grupo de jóvenes encapuchadas, sin mediar diálogo alguno ni asamblea, cerraron la Dirección del plantel y desalojaron a la comunidad.

No estamos de acuerdo con este tipo de acciones que alteran la vida académica de nuestro centro educativo.

Por otra parte, informamos que todas las denuncias y señalamientos por violencia de género han sido atendidas y se da seguimiento puntual ante las instancias correspondientes, a fin de garantizar la sana convivencia a la cual tiene derecho toda la comunidad.

Reiteramos que la Dirección siempre ha estado dispuesta a resolver las problemáticas mediante el diálogo respetuoso, para llegar a los acuerdos en beneficio de la comunidad del plantel Oriente.

Por lo tanto, mañana 22 de marzo, asistiremos puntualmente para dar respuesta al pliego petitorio de las colectivas feministas, por lo que este miércoles no habrá labores académicas y administrativas.

Les pedimos mantenerse al pendiente de los comunicados oficiales en las redes sociales del plantel.

A T E N T A M E N T E

“Por mi raza hablará el espíritu”

Cd. Mx. a 21 de marzo de 2023

Dirección del plantel Oriente